94,2%



Días de intenso calor se vivirán en la región

Hay alerta preventiva por altas temperaturas y condiciones propicias para la generación de incendios forestales. 2



Vpe pág:

Vpe portada: \$1.606.745 Ocupación:



Parlamentarios critican nuevo retraso en la Carretera del Cobre y exigen respuestas concretas.

Representantes de la región cuestionaron la gestión del Ministerio de Obras Públicas tras la extensión del plazo de las obras hasta abril de 2025, exigiendo mayor responsabilidad y liderazgo en el proyecto.

Dos lesionados deja volcamiento en Peralillo



